

Medienmitteilung

Bern, 3. März 2014 / mk

## 8. März 2014 – Einblicke in die Oto-Rhino-Laryngologie

**Am Tag der offenen Tür erfahren Besucher alles über die Hals-, Nasen- und Ohrenheilkunde am Inselspital. Angeboten werden neben verschiedensten Informationen auch kleine Analysen, Gespräche und Gipfeli.**

Dauerschnupfen, Nebenhöhlen-Entzündung, Tinnitus, Heiserkeit ... Es gibt viele Gründe, einen guten Hals-Nasen-Ohrenarzt zu suchen. An der Universitätsklinik für Hals-, Nasen- und Ohrenkrankheiten (HNO), Kopf- und Halschirurgie des Inselspitals hat man für solche gesundheitliche Einschränkungen nicht nur ein offenes Ohr, sondern auch gleich den richtigen Experten für Stimme, Ohren und Gleichgewicht oder Nase.

Das umfangreiche Dienstleistungsspektrum der Klinik – von der Hördiagnostik über die Behandlung von Stimmstörungen bis hin zur Olfaktologie und Gustologie (Geruch und Geschmack) – ist für Interessierte am 8. März bei offenen Türen zu erleben. Auf einem Rundgang durch die Poliklinik können Besucher die verschiedenen Fachbereiche erkunden und auf Wunsch kleine Tests und Untersuchungen durchführen lassen. Bei Kaffee und Gipfeli stehen zudem die HNO Fachärztinnen und –Ärzte für einen Meinungs austausch zur Verfügung.

### Tag der offenen Tür – HNO-Klinik, Inselspital Bern

Samstag, 8. März 2014, 9.00 - 13.00 Uhr

HNO Poliklinik, links Polikliniktrakt 2, Geschoss A

[Wenn die Nase nicht zu laufen aufhört](#), hilft der Hals-, Nasen-, Ohrenarzt weiter (Foto: Inselspital).

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

*Prof. Dr. Marco Caversaccio, Klinikdirektor und Chefarzt, Universitätsklinik für Hals-, Nasen- und Ohrenkrankheiten (HNO), Kopf- und Halschirurgie, 031 632 29 21 (erreichbar, 3.3., 9 - 11 Uhr)*